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An das
Bezirksamt Leopoldstadt
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Uschi Lichtenegger

Anfrage betreffend Schulwegsicherheit

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin!

Die MA 48 iiberpriift derzeit Kreuzungen, Ampeln und Querungen rund urn jede
Volksschulen in Wien - und zwar laut eigenen Angaben mit Hochdruck. Wir neos
Leopoldstadt begriif?en das sehr, denn nur durch regelmaf?ige Begehungen, Kontrollen
und Erhebungen kann fiir grof?tmogliche Sicherheit der Kinder gesorgt werden.

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen daher zur
Sitzung der Bezirksvertretung am 18.06.2019 gemaf? §23 Abs. 1 GO-BVfolgende

Anfrage

1. Welche Kreuzungen, Querungen und Ampeln wurden im Jahr2019 in der
Leopoldstadt auf die Schulwegsicherheit iiberpriift?

2. Welche Erkenntnisse haben diese Uberpriifungen erbracht?

3. Gibt es eine Priorisierung von Seiten der BV fUr diese Uberpriifungen?

Fur die Maf?nahmen, die die Sicherheit auf den Schulwegen erhohen gibt es laut
Medienberichten von der Stadt Wien eine Million Euro Sonderbudget fUr Bezirke.

4. Wurden die Mittel aus diesem Sonderbudget in der Leopoldstadt beansprucht?

wenn ja - mit welcher Summe und fUr welche Maf?nahmen?

wenn nein - sind Sicherheitsmaf?nahmen in Planung, fiir welche das
Sonderbudget beansprucht werden konnte?

5. Werden Mitglieder der Bezirksvertretung regelmaf?ig (z. B. in der
Mobilitatskommission) iiber die abgeschlossenen Uberpriifungen, Ergebnisse der
Uberpriifungen und weitere Vorgangsweisen informiert?

Wien, am 18.06.2019


